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令和５年度志木市立宗岡小学校 第４回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時 令和６年１月２３日（火） １１：１５～１２：２５ 

 

２ 場 所 志木市立宗岡小学校  多目的室 

 

３ 出 席 者 

学校運営協議会委員 

津田 美奈 

学校運営協議会委員 

大熊 克範 

学校運営協議会委員 

内田 義明 

学校運営協議会委員 

石井 英男 

学校運営協議会委員 

（欠）新井 京子 

学校運営協議会委員 

田中 直広 

学校運営協議会委員 

細田 大二郎 

学校運営協議会委員 

若杉 一輝 

学校運営協議会委員 

（欠）坂田 章法 

志木市立宗岡小学校長 

小木曽 久美子 
－ － 

【全体司会 教頭 ・協議司会 委員長 ・記録 岩﨑壮志】 （計１０名） 

 

４ 協議内容 

（１）学校評価について（教頭） 

保護者 

・成 果（１．環境美化 ２．教職員 ３．家庭教育） 

・課 題（１．小中一貫 ２．児童の挨拶 ３．教育活動の支援） 

児 童 

・成 果（１．先生が相談に乗る ２．指導について ３．タブレット） 

・課 題（１．学校のきまり） 

【質疑応答】 

○アンケート結果の傾向として、学年やブロック等による差異はあるか？ 

→学年が上がる毎に Aの割合が減っている。要求されるレベルが高くなることによ

る。 

  学校が楽しいと感じている児童が、高学年になると減ることが気になる。 

 →成長の段階として思春期にさしかかり、悩みを抱えるのは一般的な傾向である。 

 ○Dの１％については、全て Dにつけている人は把握できるか。 

 →把握はできる。特異な結果の扱いは難しい。追跡はしていない。 

 ○良い評価の項目が多いことは良いが、意見（自由記述）に対する返答はしている

か？ 

 →回答はしていない。 

 ○マイナスの評価に対して回答することが、学校の受け止めになるのではないか？ 

過去に宗岡小学校では回答していた時期もあった。 

 →個別の質問に対しては回答する予定はない。全体として教育活動の参考にする内容

は伝えている。 

 →質問に対して踏み込んだ対応をすることは、学校評価の主旨から逸脱することがあ

る。慎重に行った方が良い。 

 →個別の質問は、担任対応で良いと感じている。 
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 →学校評価は質問の場ではないことを前提とした方が良い。 

 →保護者の考え方が昔と違うため、対応も変えていく必要がある。 

・自由記述について、肯定的意見と否定的意見をマークなどで書き分けてあると資料

として見やすい。 

 ○保護者には数値以外（自由記述欄）は公表しないのか？ 

 →公表しない。 

 ○具体的にどのような基準（数値）で善し悪しの判断をしているのか。 

 →質問項目によって善し悪しを判断する基準が違う。 

 ○学校評価はどのように生かされているのか。 

 →前年度の学校評価を踏まえて本年度のグランドデザインが作成されている。数値が

取組を検証する指標になっている。 

 〇清掃に関して数値的に見ても良い結果として受け止めて良いのではないか。校長の

方針が保護者に伝わっている。 

 〇学校に関心のない保護者に協力していただくにはどうすべきか、PTAとしても悩ん

でいる。学校と家庭の距離を感じる。一つの案として、学校の負担にならない範囲

で家庭訪問の再開を検討して欲しい。 

 ・表札訪問はしているか？ 

 →コロナの影響でなくしている。取り組み方は検討する。 

 ・宗岡小は他校と比較しても好意的な評価をしている保護者が多い。一喜一憂せず、

学校経営・運営全体として意見を受け止める。 

 〇学校行事の支援はイメージできるが、授業の支援とは具体的にどのようなものか？ 

 →ミシン、書き初めなど実技系の学習支援、フィールドワークの引率支援など、担任

だけでは目が行き届きにくい活動の支援である。 

 ・コロナ明けになって活動の手伝いをしたいと考える地域の方々も多い。時代の流れ

として、すぐに再開することは難しいかもしれない。 

（２）１５０周年記念行事について（実行委員長） 

  ・最低でも月１で話合いを進めている。 

  ・令和 6年 11月 2日（土）を式典の実施日に設定している（体育館）。 

  ・音楽を中心としたセレモニーも実施する予定。 

  ・午後の部については検討中（校庭、体育館）。 

  ・通常日課の範囲内で活動をする（下校 14：30～16：00程度まで）。 

【質疑応答】 

  ○当日の授業公開は実施をしないことになると思うが、児童出席の 1日とするか？ 

  →児童出席の授業公開週間（1週間 2～4校時）を設ける予定。 

  →11月 5日（火）を振替休業日にする予定である。 

  ○宗小まつりの予定は？ 

  →全て 1つにまとめる予定。特活部と調整中である。 

（３）令和６年度の予定について（教頭） 

【質疑応答】 

  ○卒業式は元に戻す？ 

  →一部戻す。教育委員会、学校運営協議員等の席は用意する。 

（４）学校運営協議会委員の委嘱について（校長） 
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 ・変更はあり。電話等でお願いの連絡をする予定。 

（５）その他、情報提供等 

 〇過日（1月 20日（土））、小中一貫教育推進計画素案の地域説明会を行った。各

学校区特色あるものになっている。宗二中学区は「むねおか学」地域を大切にする

学びとして、好意的に受け止められている。 

【質疑応答】 

〇小中一貫教育は市政として実施する方向で動いている。保護者は十分理解している

とは言えないが、やってみないことには何も言えないのではないか。 

○「宗岡せせらぎ学園」の名前は決定なのか？ 

→まだ決定ではない。パブリックコメント、市の承認を経て決まる。 

 

５ 諸連絡 

（１）今後の予定 

第５回学校運営協議会 

日時 令和６年３月１日（金）１３：２０ 

会場 宗岡小学校 多目的室 

※「６年生を送る会」参観 体育館 １３：３０～ 

（２）その他 

  ・6年生を送る会の後の会議参加でも構わない。 

 

６ 閉会 


